

Reapertura del Teatro Moderno

Tendrá lugar a finales de año, gracias a la inversión de 230.000 euros que realizará el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades



El Teatro Moderno./Gu30D

El Teatro Moderno volverá a abrir sus puertas a finales de año, una vez hayan finalizado las obras de reforma que necesita el edificio. La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha destinará 180.000 euros para el arreglo de la cubierta, las bajantes, la climatización y la restauración de la fachada. Por su parte, el Ayuntamiento destinará otros 55.000 euros para acondicionar el interior y el espacio escénico.

Una vez abierto, el Teatro Moderno pasará a ser de titularidad municipal, por lo que el

Patronato de Cultura será el encargado de realizar su programación. Su actividad quedará integrada en el programa de Artes Escénicas de Castilla-La Mancha.

El anuncio de la reapertura del Teatro Moderno fue realizado por el Alcalde, Antonio Román, y por el Consejero de Educación, Cultura y Deporte, Marcial Marín. Román trasladó su agradecimiento al Gobierno regional por "su esfuerzo inversor" y por contribuir a la recuperación, por parte de la ciudad, de este importante espacio cultural.

La Operación Asfalto 2014 renovará diez calles de la ciudad

Afectará a una superficie cercana a los 23.000 m²

El Ayuntamiento de Guadalajara ha planificado una nueva Operación Asfalto para este verano que se concentrará en diez calles de la capital: Julián Besteiro (desde el centro La Merced hasta Francisco Arítio), Buenafuente y Alto Rey en el barrio de Manantiales; Cándido Laso Escudero, Hermanos Ros Emperador, Almendro, Jadraque y Francisco Paula Barrera, en la zona de Adoratrices y Ferial; y calles Marqués y Arrabal del Agua en el entorno del Parque de la Concordia.

Este año se asfaltará una superficie cercana a los 23.000 metros cuadrados, que se suman a los casi 300.000 que se han renovado desde el año 2007.

La inversión que se destinará a esta actuación asciende a 415.000 euros y el plazo de ejecución no superará los dos meses. Los trabajos se acometerán en verano para causar las menores molestias posibles a los vecinos, aprovechando el descenso de población que experimenta la ciudad.

La capital, de las menos endeudadas

Guadalajara es la undécima capital de provincia de España con menos deuda a largo plazo por habitante. Además es la octava con menos deuda bruta, consecuencia de la gestión económica rigurosa y austera emprendida por el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos años.

Abierto el plazo para la Feria del Stock

Los comerciantes interesados en participar en la VIII Feria del Stock de Guadalajara ya pueden presentar su solicitud en la Oficina Local de Empleo y Desarrollo, situada en el CMI Eduardo Guitián. El plazo expira el 18 de junio. La Feria tendrá lugar en el Palacio Multiusos los días 3, 4 y 5 de octubre.

Información sobre fumigaciones

El Ayuntamiento de Guadalajara informa en su página web del calendario de fumigaciones establecido para la prevención y control de plagas. Esta información aparece en la sección de Medio Ambiente y se completa con las fichas de seguridad de los productos que se emplean. Para obtener información más concreta, pueden contactar con el 949 01 03 52.

En marcha el III Concurso de Flores

La selección de ganadores del III Concurso de Flores Ciudad de Guadalajara tendrá lugar entre los días 1 y 5 de septiembre. La entrega de premios será a mediados de ese mes. Los premios oscilan entre los 300 euros para el primer clasificado y los 100 del tercero.

Caja Rural de Soria dona 700 litros de leche para los Desayunos solidarios

Caja Rural de Soria ha donado al Ayuntamiento de Guadalajara, concretamente destinados para el programa municipal Desayunos solidarios y saludables, un total de 700 litros de leche recogidos por dicha entidad bancaria a través de su campaña "nóminas solidarias".